

Bacallao en el cuadro de 32 del Iberoamericano Online de Ajedrez



La Habana, 6 jun (JIT) En match definido más allá del límite, el cubano Yusnel Bacallao venció al colombiano Joshua Ruiz y se aseguró en la ronda de 32 del Iberoamericano Online de Ajedrez.

Bacallao se impuso 6-5 en una serie de 11 partidas, la más extensa hasta el momento. Además fue descrita por los especialistas como muy reñida y sin grandes errores por parte de ninguno de los contendientes.

«Yusnel es muy bueno en Blitz y era favorito en esa serie, pero el contrario se creció y jugó muy bien», comentó el entrenador Rodney Pérez, seguidor de la disputa desde La Habana.

El otro representante de la isla en la jornada, Lelys Martínez, cedió 0-4 ante el español Daniel Forcén y no pudo unirse a los avanzados hasta el cuadro de 32 concursantes.

El certamen comenzó el 25 de mayo con 108 competidores. Todas las partidas se han transmitido por www.chess24.com y tiene previsto definir su campeón el próximo 5 de julio.



Radio Habana Cuba